

HOMMAGE

Décès de Gerhard Aigner: la Municipalité exprime sa profonde gratitude pour ses contributions en faveur de la ville de Nyon

Nyon, le 21 juin 2024

C'est avec une grande tristesse que la Municipalité de Nyon a appris le décès de M. Gerhard Aigner, survenu à l'âge de 80 ans. Ancien Secrétaire général de l'UEFA de 1988 à 1999 et Directeur général de 1999 à 2003, M. Gerhard Aigner a marqué de son empreinte l'histoire du football européen et de notre ville.

En 1995, M. Gerhard Aigner a joué un rôle déterminant dans le déménagement de l'UEFA de Berne vers son siège actuel à Colovray. Grâce à lui, un partenariat fructueux s'est établi entre l'UEFA et Nyon, posant les bases de relations solides et durables avec les autorités locales.

Pour exprimer sa reconnaissance envers notre ville, M. Gerhard Aigner a cofondé en 2000 la Fondation pour le développement du sport à Nyon, avec le Syndic Jacques Locatelli et le Municipal Michel Darbre. Cette fondation, financée intégralement par l'UEFA, a pour mission de soutenir la relève sportive ainsi que de contribuer au développement des infrastructures sportives et à l'acquisition des équipements nécessaires aux associations locales. Elle soutient également des programmes d'entraînement et de perfectionnement pour les jeunes organisés par les clubs sportifs nyonnais. Depuis 2002, 129 des 162 projets soumis ont bénéficié d'une aide, représentant un montant total de plus de 1'600'000 francs.

La Municipalité tient à exprimer sa profonde gratitude à M. Gerhard Aigner pour ses nombreuses contributions au développement de notre communauté et à l'épanouissement de la jeunesse sportive nyonnaise. Son héritage continue d'enrichir notre ville et de renforcer notre identité sportive.

Nous adressons nos plus sincères condoléances à sa famille, ainsi qu'à tous les membres de l'UEFA.

Contact presse

M. Daniel Rossellat, Syndic de la Ville de Nyon, 079 200 52 01